



子どもたちの願いごと

1、2年生が使う児童玄関の掲示板に、2年生の願いごとを書いた短冊が貼られていました。七夕という季節的なこともあるのでしょうか。カラフルな短冊が目飛び込んできました。ついつい気になるのが、子どもたちの願いごと。2年生の子どもたちは、どんな思いを短冊に込めているのでしょうか。



【2年生の願いごとの一部】

- ㊦ ピアノが上手に弾けますように。
- ㊦ お兄ちゃんが誕生日に楽しんでくれますように。
- ㊦ 国語のテストで100点とれますように。
- ㊦ 友達の家で夏休み遊べますように。
- ㊦ プロゲーマーになれますように。
- ㊦ お金持ちになれますように。
- ㊦ 大人になっても今の友達と遊べますように。
- ㊦ 水泳が得意になりますように。
- ㊦ 大きくなったら大谷翔平みたいになりたいです。
- ㊦ みんなともっと仲良くなれますように。



ごく一部ですが、左のような内容が書かれていました。どれも、子どもらしくて、ついついほほえんでしまいました。子どもたちの素直な願いごとに対して「頑張れ！」と心の中でエールをおくりました。それと

ともに、学校の活動の中で、願いごとに少しでも近づけられるものがあればよいとも思いました。ご家庭でも、子どもたちの願いごとを聞いてみてはいかがでしょうか。大人の願いごとを、子どもに伝えるのもよいと思います。

「潮見っ子みんなが、元気で笑顔で過ごせますように。」

集団宿泊活動への思い

5年生は6月29日(木)・30日(金)に松山市野外活動センターで集団宿泊活動を行いました。その活動に向けて、



5年生はいろいろな準備をしてきましたが、その中の一つにワッペンづくりがありました。各組各グループで色や班の番号が決まっているので、不織布を使って自分の所属を表しています。家庭科で学習したことを生かしてそれを作り、帽子に縫い付けていました。子どもたちは、活動前にも関わらず、ワッペンのついた帽子をかぶってとてもうれしそうでした。

私も、子どもたちが丁寧に作ってくれたワッペンをもらいました。野球好きの私をイメージして作ったそうです。何ともうれしい限りです。それぞれの思いをもって臨んだ集団宿泊活動でした。

